

## Sampaikan Pesan Kamtibmas melalui Program "Police Goes to School", Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://CIREBON.INDONESIASATU.ID)

Aug 13, 2024 - 11:07



**Cirebon** - Pada kesempatan kali ini, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. yang didampingi oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. dan Bhabinkatimas Bripka Ganjar Mulyono, menyapa Para Pelajar Siswa dan Siswi SMP NU Ciledug yang berlokasi di Desa Ciledug Kulon Kec. Ciledug Kab. Cirebon melalui program "Police Goes to School". SMP NU Ciledug yang diasuh

oleh Bapak Kepala Sekolah H. Muammar, SPd. dan Waka Kesiswaan Bapak Mulyadi, SPd. Pada Selasa pagi (13/08/2024)

Sesuai dengan arahan dan Perintah Ibu Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Bahwa "Program Police Goes to School bertujuan untuk memberikan motivasi dan disiplin dalam belajar juga mengantisipasi kenakalan remaja dan mencegah secara dini tindak kriminalitas dikalangan para pelajar, para Siswa dan Siswi SMP NU Ciledug diberikan tentang pemahaman hukum dan dampaknya dengan tujuan para Pelajar taat dan patuh hukum baik peraturan di Sekolah maupun diluar Sekolah.

Kegiatan tersebut selain kental dengan nuansa keakraban antara Kapolsek dengan para Pelajar juga diisi dengan materi-materi yang dapat menambah wawasan para pelajar. Berkaitan dengan hal tersebut, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Berpartisipasi sebagai narasumber untuk memberikan materi dan menambah wawasan para siswa dan siswi SMP NU Ciledug mulai dari kelas VII, VIII dan kelas IX sebanyak 456 Siswa/l.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan semangat, motivasi dan disiplin dalam belajar serta menyampaikan pembinaan dan penyuluhan bagi para siswa dan siswi materi tentang kenakalan remaja seperti Tawuran, Bullying, Disiplin berlalu lintas, dan memberikan himbauan kepada pelajar, terkait dengan penegakan hukum UU Informasi Transaksi Elektronik (ITE) serta dampak hukumnya bagi para pelajar jangan sampai terlibat dalam pergaulan bebas yang berakibat merugikan diri sendiri, keluarga dan mencoreng nama baik almamater Sekolah.

Program "Police Goes to School" ini melibatkan interaksi langsung antara Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dan siswa / siswi, Kapolsek mendorong para peserta untuk berbagi pengalaman dan pendapat mereka tentang Bullying, Kenakalan Remaja seperti Geng Motor, perang sarung dan penyimpangan lainnya. Diskusi yang dilakukan bertujuan untuk membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya sikap saling menghormati, toleransi, dan empati baik di lingkungan sekolah maupun dilingkungan masyarakat tempat tinggal kalian semua. "Ucapnya"

Diharapkan dengan adanya Program ini, para pelajar usia dini dapat lebih peka dan memahami terhadap tindakan Bullying dan memiliki kesiapan dalam menghadapinya, sehingga karakter dan kepribadian yang tertanam dalam mereka lebih kuat. "Sambungannya".

Selain itu Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan materi tentang motivasi dan disiplin belajar di lingkungan Sekolah. Dengan dilaksanakan kegiatan ini, Polsek Pabuaran berharap kepada para siswa-siswi SMP Negeri 1 Pabuaran untuk selalu bersikap disiplin dan patuh terhadap semua aturan dapat mengerti akan dampak baik dan buruknya perilaku yang dilakukan sehari-hari dan diharapkan para peserta selalu bisa menjaga pergaulannya dengan baik di lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat.

Usai pemberian materi, kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara narasumber dan para Siswa dan Siswi serta para Guru yang hadir.

"Tegasnya"

Dilain pihak Kepala SMP NU Ciledug Bapak H. Muammar, SPd. mengucapkan terimakasih atas kedatangan Kapolsek dan Anggota Polsek Pabuaran yang telah memberikan penyuluhan tentang motivasi dan disiplin serta kenakalan remaja. Kami berharap Program ini dilakukan secara berkelanjutan agar siswa dan siswi SMP NU Ciledug tidak terlibat dengan masalah hukum, harapan Kami mereka akan paham dan taat terhadap semua peraturan baik di Sekolah maupun diluar Sekolah. "Ujarnya"